

## Neues Leben in alten Ruinen

### Ein ehemaliger Pleitier zeigt Interesse an den Pleite-Immobilien der Fard-Brüder in Hastenbeck

**Hameln (wbn).** Kündigt sich in alten Wirtschaftsruinen neues Leben an? Ein zum zweiten Mal angekündigte Versteigerung im Zusammenhang mit Hamelner Firmenimmobilien der pleitegegangenen Fard-Brüder war im vergangenen Monat auf Betreiben der Stadtparkasse Hameln wieder abgesetzt worden.

Hintergrund: Es kam wohl im August zu einem Verkaufsvertrag mit der neu gegründeten USA-Gesellschaft Astec Mobile Machinery GmbH., Fischbeck, Goldbinnen 11, vermutlich einer Nachfolgegesellschaft der dortigen bisherigen Comag-Protec von Lehmann-Pottkämper. Die Astec hätte somit, wie es den Anschein hat, die ehemaligen zwei Fard-Immobilien der GFT GmbH., Freibusch 2 sowie MemBau-GmbH., Freibusch 4, in Hameln-Hastenbeck übernommen. Das Interessante an dieser Lage: Genau gegenüber befindet sich die frühere Forschungshalle der in der Region inzwischen berühmt-berüchtigten Pleite-Cemag der Fard-Brüder. Damit bahnt sich eine interessante Konstellation an.

Fortsetzung von Seite 1

Im Zusammenhang mit der interessierten US-Firma ist der Name eines weiteren Pleitiers aufgetaucht: Michael Lehmann-Pottkämper (Protec/Stratec). Wie es den Anschein hat, soll es kein Zufall sein, dass sich die Wege der drei derzeit bekanntesten Pleitiers der Region wie bei einem Trio Infernale wieder in Hastenbeck treffen, was auch die Phantasie der Gerüchteküche beflügelt. Die sehen schon das Wunder der Wiederauferstehung der sagenumwobenen Fardschen Cemag-Beta-Mühle vor Augen, die jetzt die CMP AG., Dessau, des englischen Fard-Neffen Memari vertreibt.

## 9. September 2011 - Weserbergland Nachrichten - Fortsetzung in Sachen Fard

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 09. September 2011 um 14:43 Uhr

---

Zumindest was Lehmann-Pottkämper betrifft, wird ihm die Schaffung neuer Arbeitsplätze in Hastenbeck zugetraut. Der Unternehmer aus der ehemaligen in Hameln sehr angesehenen Industriellenfamilie Pottkämper (Ex-ABG) walzt sich mit Straßenwalzen durchs Leben.